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1 神藤昭彦 防災対策について (1)

　 防災に対する住民の意識向上に対する町の取り組みは。
　　・家庭での災害に対する備え
　　・指定避難場所の認知度
　　・自主防災組織の認知度

(2) 　自主防災組織の組織数、活動内容、活動に対しての参加状況は。

(3) 　非常食、飲料水、仮設トイレの備蓄の状況は。

(4) 　避難所のルールはあるのか。

(5)
　ﾍﾟｯﾄを飼っている方の避難所でのルールはあるのか。（同伴避難なの
か、同行避難なのか等）

防犯対策について (1) 　防犯意識の高揚を促す為にどのような事を実施しているのか。

(2)
　防犯体制に関する町民満足度の目標値は2020年（令和2年）で30％
とされているが、現在（2019年）は何％であるか。

(3)
　防犯灯の設置を要望してもなかなか設置されないと聞きますが、設置
にあたってのルール（手順）はあるか。

ボランティアの育成・活動の支
援について

(1)
　ボランティア活動、例えば見守り隊はお願いしてもやっていただける
方が集まらない状況と聞いているが、ボランティアの育成に対する町の
考えは。

(2)
　冬はジャンバー＆夏は飲み物等を支給するなどの支援をする考えは
あるか。

2 宇津木宣雄
自主防災組織の設置と町の取
り組みの経過について

(1)
　町では自主防災組織の設立について推進を行っているが、現在の設
置状況はどのようになっているのか。

消防団に対する支援について (1)
　来年は、本町消防団が河宇地区の代表として栃木県消防操法大会
に出場するが、その活動に対し、町ではどのような支援を考えているの
か。

(2)
　現在消防団は3分団12部が各地区に配備されているが、まだ詰所に
トイレが整備されていない詰所もあるため、今後の整備計画はどのよう
になっているか。

3 勝山修輔 都市公園の管理について (1)
　都市公園管理にかかる過去４年間の指名競争入札の状況（業者名、
入札業者数・名、落札額、落札率等）はどのようなものか。

(2)
　都市公園の利用促進や魅力アップのため、指定管理者制度等を導入
する考えはないか。

都市公園の集客と活性化につ
いて

(1)
　人の集まる「憩いの場」としての公園にするために、どのような取り組
みをするべきと考えるか。
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4 稲葉　弘
補聴器購入費用の助成につい
て

(1) 　補聴器購入に対して助成した件数は。

(2) 　加齢が理由の補聴器購入について、費用の助成の考えは。

熱中症対策について (1)
　町民への啓発はどのように行っているのか。特に高齢者への注意喚
起はどのように行っているのか。

(2)
　生活保護者、低所得者へのエアコン設置などの支援についての考え
は。

(3) 　小中学校の体育館へのエアコン設置の考えは。

幼児教育・保育の無償化につ
いて

(1) 　無償化の範囲と対象者は。

(2)
　保育園の保育料に含まれていた、３才～５才児の給食の副食費につ
いては、無償化の対象とはならないのか。
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5 小川公威 基金について (1)
　町が有する各種基金それぞれの目的と今後の残高推移はどのように
見込んでいるのか。

ケーブルテレビについて (1) 　ケーブルテレビの開始時期とその内容はどのようになっているのか。

部活動の指導について (1)
　中学校の部活動において、時代とともに指導方法が変化してきている
が、ガイドライン等も踏まえた上で、今後どうあるべきだと考えるのか。

6 稲川　洋
新産業団地建設・稼働に伴う
交通安全対策について

(1)
　新産業団地建設・稼働に伴い交通量の増大が予想されるが、どのよ
うな交通安全対策を図る考えか。

(2)
　特に町道3-123号線の願成寺地区では幼稚園や小規模の住宅団地
などの集落密集地を通過するため、同所の通過回避など、より一層の
交通安全対策が必要と考えるが、町の考えは。

県内外からの来町者の増加方
策について

(1)
　公共交通機関で来町される方に対し町を案内する施策が必要と考え
るが、町の考えは。

(2)

　JR東日本では土曜休日に有効の休日お出かけパスを発行している
が、エリアが隣の自治医大駅までの設定で石橋駅まで利用する場合は
負担増になるので、石橋駅もエリア内になるように働きかけをする考え
はあるか。

投票率の向上施策について (1)
　選挙の周知方法や、ポスターによる啓発についてどのような施策を実
施しているか。
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